

« LA PLANETE LAIT »

Réalisateur Andreas Pichler

90min | 2017 | Production Eikon, Miramonte / Magnetfilm, Arte



Les vaches fournissent aujourd'hui une industrie hautement technologique. Un marché mondial s'articule autour du lait, produit qui anime les débats, jugé comme vertueux pour le renforcement de l'organisme par les uns mais incompatible avec le métabolisme humain par d'autres, car trop riche. Une enquête est menée sur la filière laitière à travers ce film où l'on découvre les dérives d'un marché mondial en expansion mais aussi les alternatives à cette industrie.

La projection sera suivie d'un échange entre tous les participants

Entrée libre et gratuite

SAMEDI 10 NOVEMBRE 2018 A 20H30
MAISON DES SERVICES
5 RUE DES PLACETTES
SAINT-MAMET-LA SALVETAT

Renseignements : 07 82 23 17 82



Mairie de
St-Mamet-La Salvetat



Le Festival de films documentaires **ALIMENTERRE** est coordonné par le Comité Français pour la Solidarité Internationale. Du **15 octobre au 30 novembre**, en **France et dans 12 pays**, il invite à des débats avec des spécialistes sur les enjeux agricoles et alimentaires mondiaux.